



Cirujano y jefe de la unidad de Trauma del Hospital Sótero del Río participó en exposición de caso médico realizado en el hospital de Melipilla



Esta semana, fue realizada la cuarta reunión organizada por la Subdirección Médica del Hospital San José de Melipilla. Para el momento, pudieron compartir experiencias con el equipo médico hospitalario.

En esta oportunidad, contaron con el apoyo del doctor Pablo Ottolino, médico cirujano y jefe de la unidad de Trauma del Hospital Sótero del Río, quién expuso sobre el manejo integral de pacientes con abdomen abierto y sus tratamientos.

Los profesionales de la salud que asistieron se mostraron muy complacidos e interesados por este espacio que les brinda más conocimientos y capacitaciones para mejorar la salud de los pacientes.

